

Compte-rendu de la réunion du
Conseil de quartier BACHUT-TRANSVAAL
du 19 décembre 2023 en visio et présentiel



11 personnes présentes, 2 personnes excusées

Référentes Mairie : Durand Marie-Claude – Roch Valérie (suppléante)

Réunion ouverte à 18h45

Réponses aux questions posées sur le Pad:

1/ manque d'entretien sur la place du 11 Novembre : manque de terre autour des arbres, réajustement des pourtours en fer dont un est très dangereux.

Réponse => pensez à faire les signalements sur Toodego.

2/ Pourquoi n'y a-t-il plus de bennes pour les encombrants à disposition des habitants ?

Réponse => M. Bouchard lors de sa participation à notre CdeQ en 2022 nous avait répondu : Cela tient du fait des exigences pour les collectivités où tout un chacun doit trier ses déchets et les apporter dans les déchetteries lyonnaises. Quand des bennes sont à disposition, des professionnels du bâtiment les utilisent alors qu'ils ont l'obligation d'utiliser une filière spécifique. A partir de 2024 pour les personnes n'ayant pas de véhicules à disposition, la métropole va mettre en place un service d'enlèvement pour les gros électroménagers. Style machine à laver, frigo.

3/ A qui doit-on s'adresser pour signaler des difficultés d'accès aux bornes de compost (pédale trop près du trottoir inaccessibles les jours de pluies, la rigole est pleine d'eau ?

Réponse => sur Toodego il y a une rubrique consacrée aux bornes à compost alimentaire.

4/ Problèmes sur la ligne T6 difficultés de monter et descendre à l'arrêt Grange Rouge Santy dues aux nombreuses personnes venant du marché parallèle États-Unis qui bousculent les usagers et forcent l'entrée dans les rames. À qui doit-on s'adresser ?

Réponse => la mairie n'a pas d'interlocuteur dédié auprès des TCL. La police essaie d'endiguer ce phénomène en chassant ces personnes. Valérie Roch fait remonter auprès des TCL et de la police pour avoir plus de surveillance.

Retour sur le fonctionnement du broyeur: il avait été convenu pour faciliter l'utilisation de ce broyeur qu'il soit géré par Compost solidaire, une convention a été établie afin de pouvoir prêter officiellement ce matériel mais la Directrice Générale des Services de la Mairie du 8eme demande de suspendre ces prêts à d'autres structures- pendant le 1er semestre 2024, le temps que le service juridique étudie cette possibilité de prêt...

Donc nous allons surseoir à son utilisation aux autres jardins partagés ou associations qui en ont fait la demande et le faire fonctionner uniquement dans notre jardin partagé, avec les personnes qui ont été formés.

Retour sur la suite de Partageons la rue (APICQ 2023) :

Que devons-nous faire pour que les autres conseils de quartier s'emparent de ce que nous avons déjà mis en place ?

Pour le moment il n'y a pas de fédération autour de ce projet.

Projet APICQ 2024 : en discussion à la prochaine réunion qui aura lieu le mardi 23 janvier 2024.

Fin de séance par un apéro offert par la mairie du 8ème pour clore l'année 2023.

Bonnes fêtes à toutes et à tous